

4/15

ミュージックフェストなら
プレ・コンサート開催

「ミュージックフェストなら2023」の開幕の前に、プレ・コンサートとしてピアノ・リサイタルを開催しました。

この日は、作曲家・オルガニストとしても活躍するピアニストのキット・アームストロングさんが、バッハやリストの曲を披露しました。

「ミュージックフェストなら2023」春は、6月30日まで開催していますので、多様な音楽イベントをぜひ、お楽しみください。



4/21

「科学技術分野の
文部科学大臣表彰
創意工夫功労者賞」
表彰状伝達式

創意工夫功労者賞の伝達式が県産業振興総合センターで行われました。創意工夫功労者賞は、優れた改善向上に大きく貢献した方を文部科学大臣が表彰するものです。

今年度は本県から5人が受賞し、受賞者はそれぞれの取組内容を発表しました。今後も科学技術の発展や振興に寄与することが期待されます。



4/22

Let's 国際交流！
スプリングデー
2023開催

県内で外国語教育などに従事する外国青年と国際交流を楽しむイベントを県営馬見丘陵公園で開催しました。

当日は、外国青年と協力して、世界各地にまつわる〇×クイズやゲームなどを行い、大いに盛り上がりました。

過去に実施したイベントや今回のイベント情報は、県国際課HPに掲載していますので、ぜひご覧ください。



県国際課HP

4/25

2025年大阪・
関西万博×SDGs
シンポジウム

開催まで2年を切った、大阪・関西万博の機運醸成と、SDGsに対する理解を深めるシンポジウムを奈良公園バスターミナルで開催しました。

当日は、県内自治体や企業などから100人以上の参加があり、大阪・関西万博の最新動向などについての講演や、企業活動とSDGsについてのパネルディスカッションを熱心に聴く姿が見られました。

